



Pièces	2 Pièces
Superficie	43 m²
Référence	84429497
Prix	375 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Découvrez en exclusivité avec LG Prestige Immobilier, un charmant deux pièces en rez-de-jardin sur l'île de Cannes Marina :Idéalement situé, cet appartement vous offre un cadre de vie privilégié, à quelques pas des plages, des commerces, des restaurants et de toutes les commodités dont vous pourriez avoir besoin au quotidien.Profitez d'un espace de vie lumineux ouvrant sur une loggia climatisée de 10m2 ainsi qu'un beau jardin avec terrasse de 63m2.La résidence, avec piscine et gardien, bénéficie d'un emplacement en bord de port et est recherchée pour son cadre paisible et sa qualité de vie.En ...

Discover exclusively with LG Prestige Immobilier, a charming two-room apartment with garden on the Ile de Cannes Marina:Ideally located, this apartment offers you a privileged living environment, just a few steps from the beaches, shops, restaurants, and all the amenities you may need on a daily basis.Enjoy a bright living space opening onto an air conditioned loggia of 10 m2 and a beautiful garden with terrace of 63m2.The residence, with its pool and caretaker, right by the port, is sought after for its tranquil setting and quality of life.In addition to its prime location, this apartment ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

